

「楽しい!!!」「おもしろい!!!」「うれしい!!!」気持ちがあふれる学校



境剛志小だより

NO. 4

令和6年6月28日

三年生:フォレストリースクール・ホタル放流体験

5月23日(木)、御嶽山でフォレストリースクールを行いました。四名の講師の方をお招きし、御嶽山に生える樹木や草花、虫などについての説明を聴き、実際に観察を行い、身近な里山である御嶽山の自然についての理解を深めました。講師の先生からの樹木や草花の説明に熱心に耳を傾けていました。みんなで協力して楽しい経験をすることができました。

次の日、24日(金)には、「御嶽山ホテルと川辺の会」の方から、御嶽山やホテルの一生についての説明を聴き、身近な川辺の生物の様子などについて勉強しました。そして、ホテルの幼虫やカワニナなどの放流を行いました。

御嶽山で多くのきれいなホテルが飛ぶのが楽しみです。



六年生:チャレンジスクール

5月24日(金)、チャレンジスクールに行ってきました。出発前に「ルールを守って、安全に行きましょう」、「周りの友だちの様子をよく見て、全員が楽しいと思える校外学習にしよう」という二つの話をして出かけました。

「森のパワーをさがしてみよう」と「勾玉づくり」の二つの活動を実施し、充実した、楽しい一日を過ごすことができました。

子供たちは、周りの友達の様子を気かけながら、自然の中での一日を「全員で楽しもう!!!」という気持ちを持って、活動していました。

いろいろな活動に自分たちで挑戦することで、自分で考え、判断し、行動することの大切さを学びました。「楽しさ」「おもしろさ」「うれしさ」がいっぱい詰まった一日を過ごすことができました。



二年生:まち探検

5月31日(金)、生活科の学習として、班別行動で地域の事業所、施設、商店等に行ってきました。子供たちは、見学したり、説明を聴いたり、事前に考えておいた質問をしたりする

ことで、楽しく多くのことを学ぶことができました。

お忙しい中、ご協力頂きました事業所、施設、商店等の皆様、大変お世話になりました。ありがとうございます。

また、子供たちの安全確保のために引率して下さった保護者ボランティアの皆様、ありがとうございました。



四年生:校外学習 県庁・生涯学習センター・清掃リサイクルセンター21

6月7日(金)、校外学習に行ってきました。午前中は群馬県庁、生涯学習センター、午後にはリサイクルセンター21を訪問しました。

生涯学習センターでは、プラネタリウム等を見学しました。また、清掃リサイクルセンター21では、市内の清掃やリサイクル施設を実際に見学しました。今回の見学、体験を通して、社会科、理科の学習内容を深めることが出来ました。楽しい校外学習でした。



五年生:臨海学校説明会

6月7日(金)、五校時に、保護者の方にも来ていただき、7月2日・3日に一泊二日で行われる臨海学校の事前指導と説明会を行いました。

昨年度の臨海学校の様子をスライドで見ながらの日程説明、持ち物についての説明を行いました。

小学校で初めての泊を伴う行事です。子供たちはとても楽しみにしています。説明を聴いてワクワクする気持ちがより一層強くなりました。



一年生:歯科指導

6月20日(木)、養護教諭が歯科指導を行いました。まずは紙芝居を見て、六歳臼歯について学びました。その後、自分の歯を鏡で見ながら六歳臼歯を確認しました。

最後に、歯垢がたまりやすい場所、具体的な歯ブラシの使い方について勉強しました。

